
新宿区は区営駐輪場を区内で半分ずつ廃止し民設民営化しています。２０２１年３月末で東部エリアの区営駐輪場

を廃止し、西部エリアは２０２２年３月末で廃止予定です。環境にも優しく、

生活に欠かせない自転車を安心して利用するため増設してきた区営駐輪場が民

営化され、定期利用が減らされ、区民負担は増えています。みなさんから率直

なご意見をお寄せ頂き、引き続き議会で取り上げていきたいと思います。

※回答は郵送、fax、またはＱＲコードからネットでも回答できます。

自転車・原付など駐輪場を
利用しているみなさんへ
アンケートへのご協力をお願いします！

１、あなたが日頃利用している乗り物は？ ①自転車 ②原付 ③自動二輪

２、自転車や原付等は主に何のために使用していますか？

①通勤 ②通学 ③子どもの送り迎え ④買い物 ⑤その他

３、お住まいの町名を教えてください。（ ）

４、主にどちらの駅の駐輪場を利用していますか？ 駅

５、あなたは通勤通学などで駐輪場の定期利用が必要ですか？ ①必要 ②必要ない

質問５で①必要と回答した方に伺います。

６、あなたは定期利用に登録していますか？ ①登録している ②登録していない

７、定期利用に登録していない理由は何ですか？

①申し込んだが外れた ②定期利用がない ③時間利用の方が便利 ④その他（ ）

８、定期利用の設置台数が大幅に減っていますがどう思いますか？

①困る ②困らない ③その他（ ）

９、時間利用しか利用できない場合、現在の区の時間利用は２４ｈで100円ですが、民間の時間利用の

多くは２時間無料でその後６ｈ毎110円となっていますが、何時間毎110円までなら利用できますか？

①２４ｈ ②１２ｈ ③８ｈ ④６ｈ ⑤４ｈ ⑥利用できない

１０、定期利用の駐輪場が減った又は無くなったことについての影響を教えてください。

（ ）

１１、時間利用では無人管理のためラックを設置しますが、ラックの幅について伺います。

①問題なく利用出来る ②狭くて利用しづらい ③その他（ ）

１２、区は利用者・区民に説明もせず、区営駐輪場の廃止・民営化を進めていますがどう思いますか？

①納得できる ②納得できない ③その他（ ）

１３、区は撤去方法を2020年4月から変更し毎日撤去していますが、撤去されたことはありますか？

①ある ②ない ③その他（ ）

１４、駅前だけでなくシェアサイクルポートのように各所に駐輪場を増設してほしいですか？

①増設してほしい ②必要はない ③その他（ ）

１５、駐輪場について、意見があれば聴かせてください。
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連絡先：０３－５２７３－３５５１

ＦＡＸ：０３－３２００－１４７４

メール：jcps.kugidan@gmail.com

第２弾

差し支えなければ、お名前、ご住所、電話、メールアドレスを教えてください。


